

# はまなす

第21号

令和7年3月31日発行

南浜地区コミュニティ協議会  
総務部会  
新潟市北区島見町2069番地1  
南浜まちづくりセンター  
☎ 255-3365

## 令和6年度 あいさつ運動ポスターコンクール



最優秀賞 太夫浜小学校 3年生 元井 結柳



南浜地区コミュニティ協議会

## 安全部会

6月 9日

## 環境安全部会連携事業

## 山辺道路(南浜中学校通学路)の草刈り

6月9日(日)恒例になった通学路の草刈りを行ないました。  
各自治会、PTA関係者、地域の方等大勢のご協力を頂き実施しました。

安心・安全をモットーに環境を整え、気軽に通学出来るようになります。

今後ともご協力よろしくお願いします。



## 教育・文化部会

令和6年度  
あいさつ運動  
ポスターコンクール

## ●最優秀賞

太夫浜小学校 3年  
元井 結柳 さん

## ●優秀賞

太夫浜小学校 3年 伊藤 澄さん  
南浜中学校 2年 曽我 優衣 さん  
南浜小学校 3年 渡邊 由乃 さん  
太夫浜小学校 3年 甲谷 奏 さん  
南浜中学校 1年 神田 みこ さん  
南浜小学校 3年 川島 心陽 さん

## しあわせ荘 ポスター展示



「さあともにこのまちに  
まみとぼくのマソングより」  
世代がひとつとなり大きなことを目指  
したこと心より感謝してあります。  
この街の彩りと今ここにいる私たちがこの地で刻  
きを賜りましたこと」と心より感謝してあります。  
この街の彩りと今ここにいる私たちがこの地で刻  
きをこの地で刻むこと」であります。  
いでのうか。

北新潟にじいろコンサート  
にじいろコンサートのお礼

## 総務部会

9月 28日(土)

北新潟にじいろコンサート  
にじいろコンサートのお礼産業振興部会  
浜と漁師と遊ぼうin南浜  
子どもたちに大人気のシャボン玉

7月 28日(日)

## 産業振興部会

## 「虹の架け橋地域交流」



今年度も南浜小学校の体育館をお借りして「チャレンジスポーツ(フロアカーリング)」を開催いたしました。

初めての方でも参加しやすいよう、参加された方でその場でチームを作り、交流戦を行いました。ルールが単純なので同じチームの方から試合をしながら教えていただき、楽しむことができたと思います。また、知らない人同士が同じチームでプレイすることにより、新しい仲間ができたことだと思います。

その他として、昨年北区にパークゴルフ場がでましたが、まだ北区住民の利用者が少ないとことで、誰もが簡単に体が動かせるスポーツとして今回も体验会を開催いたしました。すぐにやり方を覚え、体验後の简易大会に全員参加され、パークゴルフを楽しんでいました。コースを歩くため健康や、話をしながらコースを回るので、コミュニケーション作りに良いため継続的な開催をしていきたいと思います。

ポスターについては、南浜中学校の生徒の方からボスターを描いて頂き、全員の絵が入ったポスターを作成することができます。そこで、各地域に貼っていただくことにより、地域交流の啓蒙につながるものと思っております。今回は試験的にカレンダー仕様として作成してみましたが、好評であれば来年度も続けていきたいと思います。これからも地域活性化・連携をめざし、新しい活動を含めこの活動を続けていきたいと思っていますので、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

3月30日  
パドルテニス11月24日  
フロアカーリング10月20日  
パークゴルフ

教育文化部会

あいさつ運動

太夫浜小学校では、南浜中学校の生徒達が今回も参加して盛り上げてくれました。生徒達が率先してたすき、のぼりを持って元気に笑顔で大きな声で挨拶出来ていました。普段から気楽に自分がら挨拶出来ると良いですね。



おはよう

いのち・こころの教育推進事業

11月28日(木)  
リオデジャネイロ・オリンピック10,000m日本代表  
**関根花観&美咲(母)講演会**

太夫浜小学校、南浜中学校にて、講演会と走り方教室、南浜小学校では親子講演会を行つていただきました。

花觀さんは、さわやかな笑顔で、超人的な、努力をされ、子供達にあきらめない！チャレンジを忘れない！人との縁を大切にする！今がダメでも次がある！と語つてくださいました。

お母様の美咲さんは、全力でやる力、優先順位を選ぶ力がつくよう応援する事が大切！と語られていました。どちらも素晴らしい講演会でした。

## 関根花観&美咲(母) 講演会



7月4日(木) 海辺の森の講演会

南浜中学校でNPO法人森の会理事長の関本圭佑さんと技術顧問の落合誠さんをお招きし—海辺の森に関わる「人」と活動からこれからの生きる道を考えよう—というテーマで講演会がありました。

島見浜に通うサーファーたちが、関本さんが海辺の森の管理者となるまでの会話を、落合さんの海辺の森で長年にわたり環境保全に力を注ぐお話、また地元スタッフさんの日々の活動などを知るいい機会になりました。



地域交流

8月6日(火)・11月26日  
CB南浜のクラフト  
体験をしました。海辺  
の森のどんぐりや木の  
実、枝などを用意して  
くださり、子どもたちは  
自由に飾り付けていま  
した。色とりどりの素敵  
な作品ができました。



8月6日(火)・11月26日(火) クラフト体験

The image is a composite of three photographs. The top right photo shows a group of children at a table, focused on their work. The bottom left photo shows a close-up of hands working on a paper plate. The bottom right photo displays several finished paper plate crafts, each decorated with colorful paper, googly eyes, and other embellishments. A pink circle with the word 'グラン' (Gran) is overlaid on the top right corner of the bottom right photo.



（通学路環境美化）



**健康体操** 家から出ること、人と会うこと、  
モボンニシテ 健康寿命を延ばす

「口コモ体操」と出会ったのは、体を動かすことが億劫になつた頃でした。和氣あいあいとした雰囲気の中で「懐メ口体操」「ゲーム」「ストレッヂ」等と統きます。出来ても出来なくとも笑いが起こり、体も心も癒されるひとときです。先生は「筋力をつけるには無理せず、短時間でもいいので続けることが大切、継続は力なり」ですよ」と励ましてくださいます。これからも自分のペースで「口コモ体操」を楽しもうと思ひます。



8月28日(水)

今回の講座を通して、認知症は誰にでも起ることのできる身近なものだと感じました。認知症の方を支えるためには、正しい知識を持つことだけでなく、相手の気持ちに寄り添うことの大切さを学びました。

この経験を活かし、地域の中で困っている認知症の方やそのご家族を、少しでもサポートで支えたいと思います。



社会福祉協議会・包括支援センター阿  
里講師の先生をお迎えし、太郎代地区

り講師の先生をお迎えし、太郎代地区の5名の方々と一緒に「認知症って何?」「どう対応するといいのかな」という学習を行いました。大人を交えたグループに分かれた話し合いでは、相手の状況を推し量りながら、何に困つていいのか、どうしたら伝わるかを真剣に考えていました。

